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Ao quinto dia dias do mês de abril de 2023, às 10 (dez) horas, em reunião virtual 
através da plataforma Google Meet, reuniu-se a Comissão Organizadora da 
Consulta à Comunidade Universitária para a Eleição de Reitor e Vice-Reitor para 
o Quadriênio 2023/2027. A reunião foi presidida pela Professora Maria Elizabeth 
Varjal Medicis Pinto. Estiveram presentes os seguintes membros: Antônio Marques da 
Costa Soares Júnior, Jair de Lima Bezerra (CTG), Leucio Duarte Vieira Filho (CB), 
Ernesto Arcenio Valdes Rodríguez (CAA), Cristiano Coelho de Araujo (CIn), Sadi da 
Silva Seabra Filho (CAC), Suenia Tavares de Machado França (CCM), Eddygledson 
Souza Gama (CCEN), Michelle Galindo de Oliveira (CAV), Maria Elizabeth Varjal 
Medicis Pinto (CE), Elidomar da Silva Alcoforado (CCSA), Rodrigo Cezar Luna dos 
Santos (CAp), Etiene Oliveira da Silva Fittipaldi, Ana Nery Barbosa de Araújo (CCS), 
Telma Costa de Avelar (CFCH), Ricardo Oliveira da Silva (ADUFEPE), e Leonardo 
Vieira Bruto da Costa (Delegado da chapa homologada). Justificou ausência Francisco 
Antonio de Barros e Silva Neto (CCJ). Tendo havido quórum legal, foram deliberados 
os seguintes pontos. I – INFORMES. Aberta a sessão, a Profa. Elizabeth Varjal 
informou os encaminhamentos da Comissão, onde foram providenciadas as máscaras 
em braile, bem como envelopes e material para confecção de crachás. A Profa 
Elizabeth também falou do treinamento aos mesários ocorrido em 04/04/2023 e como 
foi um momento importante e de grande aprendizado para todos, a seguir, consultou a 
Comissão a respeito da sugestão do Prof. Francisco, de não realizar relatório e enviar 
apenas as atas das reuniões, foi então deliberado pela Comissão, que irá se fazer um 
relatório sucinto de todo o processo, com a assinatura de um representante de cada 
Centro ou órgão da Comissão, e anexado a ele irão as atas das reuniões. Um modelo 
desse relatório será apresentado aos membros da Comissão na plataforma Google 
Classroom. II – APROVAÇÃO DA ATA DA SÉTIMA REUNIÃO. DECISÃO: Foi 
aprovada, por unanimidade, pelos presentes, a ata da sétima reunião, ocorrida em 29 
de março de 2023. III - APROVAÇÃO DO MODELO DE ATA DOS RESULTADOS DA 
VOTAÇÃO. Foi discutida a minuta de ata de Proclamação do Resultado, apresentada 
pelo Prof. Francisco da Subcomissão Jurídica, decidiu-se por acatá-la, com o 
acréscimo do relatório mencionado anteriormente. IV - USO DE CRACHÁ PARA O 
DIA DA VOTAÇÃO. A seguir, a Profa. Elizabeth comunicou que os membros da 
Comissão usarão crachás no dia da votação, que serão entregues junto com os 
envelopes. V - ENTREGA DOS ENVELOPES DAS MESAS RECEPTORAS DOS 
LOCAIS DE VOTAÇÃO. DECISÃO: Decidiu-se que os envelopes serão entregues aos 
membros da Comissão responsáveis por cada local no dia 11/04/2023, na sala 342, no 
2º andar do prédio da Reitoria, onde está instalada a Secretaria da Comissão, os 
membros podem se comunicar previamente para marcar o horário de entrega. VI - 
DECISÃO SOBRE O DIA E HORÁRIO DA REUNIÃO PARA A APURAÇÃO DOS 
VOTOS EM SEPARADO E ASSINATURA DA ATA E DO RELATÓRIO FINAL DA 
COC. DECISÃO: Foi aprovado por todos os presentes que a reunião de apuração final 
da eleição, incluindo os votos em separado e através do sistema Helios Voting, bem 
como a proclamação do resultado, será realizada no dia 13/04/2023, no Auditório João 



Alfredo da Reitoria, com início às 8h, com a proclamação do resultado e assinatura da 
ata sendo às 11h30. A decisão se dá pelo fato de ser chapa única e pela dificuldade 
de trazer os votos em separado do Campus do Agreste, uma vez que a eleição se 
encerra às 21h da quarta-feira, dia 12/04/2023. VII - RECOMENDAÇÕES DA COC 
PARA O DIA DA VOTAÇÃO. No ponto seguinte, a Profa. Elizabeth Varjal apresentou 
as recomendações da Comissão para o dia da votação, foi o documento apresentado 
aos mesários no treinamento e estará no material das mesas. VIII – MODELO DE 
RECIBO PARA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA CHAPA. Houve questionamento por 
parte da Coordenadora Financeira da Chapa inscrita a respeito de um modelo de 
recibo para prestação de contas, onde conste o CPF do prestador de serviços, a 
Comissão decidiu que pode ser usada essa forma de recibo, mas que iria consultar a 
Subcomissão Jurídica para ratificar essa decisão, uma vez que não havia representes 
da mesma na reunião. Foram registradas as seguintes recomendações: Sugerir ao 
CONSUNI que a próxima eleição seja feita de forma on-line; Que haja representantes 
na Comissão de todos os locais de votação, como Reitoria, Biblioteca e Núcleo de TV 
e Rádios Universitárias que não possuem representações. E, para constar, eu, Paulo 
Germano Moreira de Brito, Secretário da Comissão, lavrei a presente ata que vai por 
mim assinada e pela presidente da Comissão. 
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